



Eros, geb.2005

Unglaublich aber wahr: der wunderschöne belgische Schäferhund Eros wurde einfach ausgesetzt, in dem man ihn an die Anhängerkupplung eines geparkten Autos band, eine Zettel dabei mit Namen und Alter.

Geboren im Jahre 2005 muss Eros wohl nicht wirklich Gutes erfahren haben. Völlig abgemagert, mit struppigem Fell und sehr traurig kam er ins Tierheim. Trotzdem hat er ein wunderbares Wesen, zeigt keine Aggression und hat alle positiven Merkmale eines belgischen Schäferhundes. Eros liebt Menschen, die mit ihm schmusen und spielen, mit anderen Hunden versteht er sich gut.

Im Tierheim leidet er jedoch sehr, er benötigt dringend Familienanschluss und eine ruhige, gelassene Umgebung, in der er sich endlich behütet fühlen kann. An seiner Erziehung kann noch etwas gefeilt werden, jedoch ist er schon jetzt ein angenehmer Begleiter.

Wie es der Bestimmung eines belg. Schäferhundes entsprechen sollte, würde auch er sich riesig über eine tolle Aufgabe wie z.B. Obedience, Fährten suchen oder andere Beschäftigung freuen. Deswegen wären Menschen mit Herz und Hundeverstand für ihn genau das Richtige.

Dafür würde er auch seine treue Seele fest in die Hände seiner neuen Familie legen und hin und wieder gäbe es auch mal einen dicken Hundeschmatz!

Das wollen Sie sich doch bestimmt nicht entgehen lassen, oder ???!!!!!!!!!!!!!!



